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運動会のみんなの感想 
 

1年     Yさん 

 

   わたしは、みんながいたから だんすをがんばれました。 

   たまいれが たのしかったです。ぜんぶ たのしいうんどうかいが できました。 

   たまいれが たのしかったです。あいうえうぉっちが たのしかったです。 

   みんなで がんばりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

うらにものっています。→ 

6年   「最高の思い出」   Kさん 

 

 「赤組応援団行くぞ~！」と言う声で応援団が始まった。今年はすごく気合が入って

いた。なぜならば団長だからだ。今までとはちがう重みを感じていた。今年の応援団は

ダンスと組体をした。 

 まずダンスは西野カナの曲に合わせておどった。基本応援団のダンスは、男子と女子

ちがうダンスをするのだが、今年の赤組は、男子と女子同じダンスをした。なぜかとい

うと、男子と女子がちがうダンスをすると男子は男子と、女子は女子としか会話しない

けど、同じダンスだと男女のコミュニケーションができるので同じダンスにした。 

 次に組体は五、六年だけでもするけど、その時にしない技も入れてした。とくに花な

んかはその一つだ。 

 最後の運動会は、あっというまに感じたけど、いろいろな思い出がすごくできて楽し

かった。来年は中学校の運動会があるので、そこでも最高の思い出を作っていきたいと

思った。 

 2年  「うんどう会」    Kさん 

 

 わたしはうんどう会で、ときょうそうで４いになりました。くやしかったけど、つぎが

んばりたいです。ほかは・・・とちゅうでいとこがきました。そして・・・かりものきょ

うそうにでました。ダンスでまちがえそうになりました！！ 

 よるのごはんはまきずしでした。ゆうしょうできなくてざんねんです。３・４年の 

ダンス「ミルクムナリ」があたまにうかびあがりました。 

５年  「運動会をやりきった」   Iさん 

 

 九月二十八日に運動会がありました。 

 ぼくは、運動会の中でも一番やりきりたい、悔いの残らないようにしたかった演技は、

南中ソーランと組立体操です。ぜったい成功させたいという気持ちで、この演技にいど

みました。 

さて、はじめは組立体操です。「ヒカレ」「レットイットゴー」「オモイダマ」という三

つの音楽に合わせて演技を行いました。一ヶ月間練習してきたことを全て出し切れまし

た。そして組立体操最後の技、４８人ピラミッド。ぼくのはちまきには「力」と書いて

あります。そのとおり、４８人ピラミッドでも、４８人全員の「力」を合わせてピラミ

ッドを成功させることができました。 

次に南中ソーランです。 

いつでもこしを落として、声をしっかり出す。それがぼくがソーランをする時の目標

でした。その目標ができたのでうれしかったです。 

それを教えてくれたかじわら先生と村上先生に感謝。 

 

 

 

 

 

3年   「うんどうかい本番」  Oさん 

 

 わたしはうんどう場にでたときに、おきゃくさんがたくさんいてびっくりました。な

ぜびっくりしたのかというと、こんな朝早い時間なのにびっくりしました。その後に人

がぞくぞくきました。おおかったのでスゴかったです。それで、うんどう会がはじまり

ました。さいしょのこうしんがはじまりました。そのあとは、わすれたけど妹のダンス

がじょうずでした。さいしょは心ぱいでした。なぜかというと、みんなに見せるときに、

いもうとだけが早かったからです。でも、本番の時はそろっていて「よくリズムをおぼ

えたな」と思いました。 

 ３・４年リレーをしました。ゆきちゃんとなつみちゃんとわたしできょうそうして、3

位でくやしかったけど、おかあさんに「よくがんばったな」と言われてうれしかったで

す。 

 ３・４年生の「ミルクムナリ」のダンスをしました。まちがえなくてよかったです。

それでさいごにマイムマイムをしてたのしかったです。おべんとうはおいしかったです。 

また、らい年もがんばります。 

４年  「運動会」    Sさん 

 

 日曜日に運動会がありました。始めはきんちょうしたけど、でもおもしろかったです。

赤組はまけたけど、ダンスやときょうそう、まきおこせ！！つむじ風！！、リレー、マ

イムマイムとかはおもしろかったです。 

 あとダンスはうまくいったと思います。 

 あと、じゅんび係はつかれました。 

 重い玉入れのかごや、つくえ、玉入れの時にあたる玉はいたかったです。 

 とてもたのしい運動会になりました。 

 

 

 

 



１ねん   Tさん 

 

 ぼくは うんどうかいで だんすをがんばりました。 

 ままに ほめてもらいました。 ようかいたまいれが たのしかったです。 

 りれーの ふらふーぷを またぐのが たのしかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      2年  「うんどう会」    Sさん 

 

 わたしは、日ようびにうんどう会にいきました。あつかったです。わたしが一ばんたの

しみにしていたのは「あいうえウォッチ」のダンスです。わたしは６さいくらいにダンス

がすきになりました。ほいくえんのちょうかいのときにダンスをおどりました。それから

ずっとすきになりました。ダンスがすきになったきっかけは、AKB４８の「うた、ダンス」

をみて、わたしもこんなふうになりたいとおもって、すきになりました。 

 うんどう会とうじつは、きんちょうしすぎてうまくおどれませんでした。 

 うんどう会がおわって、つぎのうんどう会のときはがんばります。 

6年   「太陽よりまぶしかった！！48人のオモイダマ！！」 

                                Kさん 

 

 小学校最後の運動会。マイムマイムが終わった後に、太陽よりまぶしいオモイダマが空

へかけのぼりました。  

 最初に「ゆず」の「ヒカレ」で始まりました。音楽に合わせて開く「花」、その次に「お

きピラ」がありました。今年の 6年生はけがが多くて、なかなか練習できていませんでし

た。前日に全部通した時も、私の組はうまくできなくて、本当に心配でした。でも成功し

たのでよかったです。「サボテン」と「逆立ち」は練習でも成功していたので、自信を持

ってできました。「トラストホール」は、タイミングがむずかしいし、こうすけ君がこっ

せつをして、組体と南中ソーランができなかったので、先生が入りました。「トラストホ

ール」が終わると、次は「ありのままで」に変わります。この曲では、「一人えんぎ」と

「歩くとう」そして、「波」があります。「波」では、みんながきれいといってくれたので、

とてもうれしかったです。 

 さあ、そして、48 人ピラミッドを「関ジャニ∞」の「オモイダマ」でします。私は下

から２番目、２列目です。つぶれてしまわないように、歯をくいしばって、あと３人 

、あと１人、やった～！！完成！！とってもうれしかったです。このとき、４８人のとて

も大きくて、とてもまぶしいオモイダマが、空へかけのぼりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3年   「運動会」  Nさん 

 

 わたしは九月二十八日に運動会がありました。とってもいい天気でした。入場をする

ときに、お父さんがとってくれてうれしかったです。練習のときは、きんちょうしてな

かったけど本番は、きんちょうしました。 

次は三、四年生のときょうそうでした。三いだとおもったら、四いでくやしかったで

す。去年と今年は、今年のほうがうまく走れたと思います。 

次、リレーでした。わたしは、2番目でした。ぬかされてすごくくやしかったです。 

次に、まきおこせ！！つむじ風！！をしました。さいしょに赤組が勝っていたけど、

白組のだれかがぬかしてくれて白組が勝ちました。うれしかったです。 

PTA 玉入れはお父さんとお母さんといとこのお兄ちゃんが白組でした。白組が勝って

うれしかったです。 

次は全学年のつなひきでした。一回戦は白で、二回戦は白でした。白が二回勝ってう

れしかったです。大玉ころがしは１いでうれしかったです。 

つなひきは、お母さんが赤組に行きました。一回目は赤が勝って、二回目は白が勝ち

ました。うれしいです。お昼ごはんを食べました。おいしかったです。アイスを食べま

した。おいしかったです。 

ミルクムナリはまちがえずにおどれてうれしかったです。４８人の組立体そうではさ

いごのピラミッドがすごかったです。白組がゆうしょうしてうれしかったです。白組が

ゆうしょうしてうれしかったです。また運動会をしたいです。 

４年   「運動会」   Kさん 

 

 ９月２８日に運動会をしました。わたしはあまり運動会がすきじゃなかったけど・・・。

なぜかというとあついからです。 

 でも、運動会は好きです。はじめはあつさ（１年の時は）はたえられなかったけど、２

年になるとすきになりました。今回はほうそう係をやったけど、あとからはずかしいから、

やらへん方がよかったと思ってたけど、やるととても楽しかったです。 

 ミルクムナリでは方こうがまちがわないか心配だったけど、なんとかいけてよかったで

す。リレーでは自分たちのチームは３位だったけど、せいいっぱいおうえんできたのでま

んぞくでした。 

 ６年生の組体はわたしのすきな組体があったのでおもしろかったです。 

 南中ソーランは、５・６年がとてもカッコよくて来年は自分もするのでたのしみです。

１・２年のダンスもとてもかわいらしくて、ほうそうの所でずっと見ていました。 

 でも、代表委員のしごとがさいごでとてもさみしかったです。 

 なぜかというと、もうこのチームで代表委員の活動ができないからかなしいです。 

５年  「運動会」   Mさん 

 

 九月二十八日に、赤阪小学校の運動会がありました。ぼくが運動会で一番楽しかったの

は、二つあります。 

 一つ目は徒競走です。運動会で初めて一位をとりました。一位でゴールできたときはと

てもうれしかったです。二つ目は、組体と南中ソーランです。初めてやったえん技でした。 

 組体と南中ソーランは、一ヶ月間毎日練習し、本番にひろうできるようになりました。 

「本気、しんらい」を心にきざみ、運動会では大成功でした。そして、４８人の心を一つ

にできました。そして、ぼくたちのオモイダマはきらきらかがやきました。 

 そのときは達せい感がありました。また来年、最後の運動会でこんどは、今の４年生と

「心を一つ」にしたいです。 残りの学校生活も、元気に、楽しく、全力で！！ 


